



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標
「夢をいだき、強くたくましい子どもの育成」

平成29年9月7日 No.17

2学期スタート，学校生活充実しています。

2学期がスタートして，2週間が過ぎました。
わずかな期間でしたが，この間に1日（金）「能代市教育委員会指導主事 全学級訪問」，4日（月）「人権擁護委員 人権教室」，5日（火）「水泳記録会」が行われました。
2学期の学習をきちんと進みながら，いろいろな教育活動が行われ，学校生活が充実しております。
今回は，その教育活動についてご報告します。

1 9月1日（金）「能代市教育委員会指導主事 全学級訪問」

9月1日に能代市教育委員会よりお二人の指導主事の先生がお見えになり，3つの学級の授業の様子をご覧になり，私達教職員にご指導してくださいました。
朴瀬小学校の子どもたちと授業がさらにステップアップできるように，多くのご指導・ご助言をいただきました。このことを生かして，2学期朴瀬小学校はさらに「一步前へ」進みたいと思います。
3つの学級の子どもたちは，とても積極的に，真剣に学習を進めていました。
2学期の授業が順調にスタートしています。



1年生の「3つの数の計算」の勉強です。立派な姿勢で座って，先生のお話をしっかりと聞きました。自分の言葉で，きちんと発表していたのも立派でした。



2年生と3年生は漢字の勉強です。漢字を組み合わせて漢字を作ったり（2年），「へん」の意味を考えたり（3年），教科書で言葉を調べて一生懸命学習しました。



4・5年生も国語です。自分たちの力で進める授業です。4年生ではコンピュータを使って勉強を進めました。5年生は俳句の推敲をみんなで協力して行っていました。

2 9月4日(火)「人権擁護委員 人権教室」

5月に人権の花の植栽式に来ていただいた能代山本地区の人権擁護委員の皆様、7名が来校くださり、全校の子どもたちに向けて「人権教室」を行っていただきました。最初にみなさんで「ずっとともだちでいたいから」という電子紙芝居を見せていただきました。このお話は次のような内容です。『カラスのカータンとすずめのチッチが仲よくしていると、3羽カラスが二人をいじめます。困った二人はフクロウ先生に勇気をもって相談し、きちんと自分たちの気持ちを3羽のカラスに告げ、カラスは二人に謝り、最後はみんなで仲よくなれた。』このお話を聞いた後、子どもたちは様々な問題に積極的に答えて、とても大切なことを学びました。

- ・相手がいやだと思ふこと。それは「いじめ」であること。
- ・相手がどう思っているかを考えて行動することが大切であること。
- ・「思いやり」の気持ちをもって人に接すること

それぞれの子どもの心に残る一時間でした。素晴らしい「道德の授業」でありました。また、機会がありましたら人権擁護委員の皆様から多くのことを教えていただきたいと思っております。



【7名の委員の皆様が来校】



【思いやりについて考える授業に一生懸命答える子どもたち】



3 9月5日(火)「水泳記録会」

8月28日に予定されていた記録会は低温のため9月5日(火)に延期され、当日も低温のため、予定されていた時間をさらに変更し午後1時30分より行いました。保護者の皆さん、地域の皆さんにご迷惑をおかけしましたが、幸い午前から気温が上がり、午後には記録会を安心して行うことができました。

1学期より自分の力がどれだけ向上したかを確かめる記録会でした。1年～3年まではプール横を泳ぐ12m自由形、4年～5年まではプール縦を泳ぐ25m自由形、1・2年生は石拾いゲーム、全校児童で行う浮き輪リレーを全員種目として行いました。その他に25mの平泳ぎ、背泳ぎ、自由形、50m自由形は希望種目として参加し、それぞれの種目で一生懸命に泳ぎました。

今年度の自分の頑張りを確かめ、次年度へ向けての目標をもつことができたのではないのでしょうか。

多くの保護者、地域の皆様から応援をいただきました。誠にありがとうございました。



【上学年の自由形】



【希望種目のひら泳ぎ】



【みんな頑張った浮き輪リレー】

ホームページ更新しました。

朴瀬小学校のホームページは、能代市の情報学習支援員の先生が月に一度更新して下さっております。

9月4日(月)に今回は更新しました。

7月、8月の行事の内容や校報「にはやし」が掲載されました。

校報「にはやし」はみなさんのお手元に届く際には、白黒の印刷ですが、ホームページでは写真がカラーで見ることができます。(ホームページの掲載は一ヶ月遅れになります。)機会がありましたら、どうぞご覧ください。

